



Pays du Mont-Blanc
communauté de communes

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Passy, mercredi 26 mars 2025

Cohabitation en montagne : LES BONNES HABITUDES ET LES BONS MESSAGES

Ce mardi 18 mars à Combloux, Jean-Marc Peillex, Président de la CCPMB, a réuni agriculteurs, environnementalistes, athlètes, clubs et organisateurs d'évènements sportifs pour poursuivre le travail engagé sur la conciliation des usages en montagne.

Objectif : définir ensemble les messages clés à transmettre aux sportifs pour favoriser un partage harmonieux du territoire.

En petits groupes, les participants se sont mis d'accord sur les principaux messages à communiquer comme par exemple :

- « Mordu par le paysage, pas par le patou »,
- « La nuit laissez-nous vivre ».

Jean-Marc Peillex a rappelé que la montagne est à la fois un espace de travail et un lieu de loisirs :

« Nous n'avons pas de solutions toutes faites, mais ensemble, nous construisons un message collectif pour une cohabitation apaisée. »

Cette concertation s'inscrit dans la démarche engagée par la CCPMB pour préserver l'équilibre entre activités agricoles, pratiques sportives et protection de l'environnement. Prochaine étape : la CCPMB reviendra vers les partenaires avec des messages et des supports formalisés et mis en forme, à diffuser par chacun sur ses réseaux.



Président : Jean-Marc Peillex
jean-marc.peillex@ccpmb.fr
Contact presse : Elisabeth Amblard
06 47 66 34 80 / communication@ccpmb.fr